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Le Signe n° 1 

La promesse de la Pâque 

Brian Kocourek  

Le 14 juillet 2015 
 

Ce soir, nous commencerons une nouvelle étude concernant « Le  Signe » que frère  

Branham a préché à quatre reprises, deux fois en 1963 et deux fois en 1964. 
 

Il dit dans son sermon: Poussé à bout 63-0901Soir 28 Eh bien, ce matin, je vous disais... 

n‘étant pas avec vous, je – je pense que nous avons pris encore un message de deux ou 

trois heures ce matin. Mais… mais je –  j‘ai commencé et je me disais que j‘allais 

continuer avec cela jusqu‘à ce soir, mais c‘était également d‘un niveau très élevé. Je ne 

sais pas si oui ou non les gens l’ont saisi. J‘espère qu‘ils ont saisi cela, partout. J‘espère 

qu‘il y avait des bandes de bonne qualité sur cela, pour que cela soit apporté à l‘extérieur 

afin que l‘on sache que je crois que de tous les messages que j’ai prêchés, celui-là était 

vraiment inspiré de Dieu, qu‘il sortait de la ligne de ma commission ordinaire ; qu‘il était 

dans la même ligne que les Sept Sceaux et le reste, qui ont été directement la Parole de 

Dieu. Je parlais d‘un message à prêcher, je pense que celui-là en était un (voyez), c‘est le 

– le – le message qu’il faut pour faire suite à ces Sept Sceaux. 
 

29 Eh bien, voyez ce qui vient après les Sept Sceaux : l‘unité des gens, l’unité des 

signes, le feu rouge clignotant dans ces derniers jours, le signe des femmes qui 
deviennent plus jolies, et les hommes, ce qu‘ils feraient; tous ces signes du Saint-Esprit 
qui [nous] conduit, et ensuite on est encore arrivé ici, au couronnement de tous ces 

messages depuis les Sept Sceaux. Cela trouve son couronnement en cette seule chose : 

le Signe, qui montre que nous sommes parfaitement en règle. Voyez ? Examinons-nous 
pour voir si nous sommes dans la foi. 
 
 

Or, je sais que nombreux sont ceux qui pensent être dans La Foi parce qu’ils ont la 

doctrine, ou parce qu’ils ont frère Vayle pour enseignant, ou parce qu’ils ont un pasteur 

qui a une onction sur lui. Mais ce n’est pas de ça qu’il s’agit. Vous pouvez comprendre 

tous les mystères et néanmoins ne pas l’avoir. Comme frère Vayle m’a dit plus d’une fois, 

il a dit: « Brian, ils l‘ont mais ils ne l‘ont pas. » 2 Et quand vous auriez (le don) de prêché, 

la compréhension de tous les mystères et toute la connaissance, quand vous auriez même 

toute la foi jusqu'à transporter des montagnes, si vous n'avez pas l'amour, vous n‘êtes rien. 

3 Et quand vous distribuerez tous vos biens pour la nourriture (des pauvres), quand vous 

livrerez même votre corps pour être brûlé, si vous n'avez pas l'amour, cela ne vous sert de 

rien. 4 L'amour est patient, l'amour est serviable, il n'est pas envieux ; l'amour ne se vante 

pas, il ne s'enfle pas d'orgueil, 5 il ne fait rien de malhonnête, il ne cherche pas son intérêt, 

il ne s'irrite pas, il ne médite pas le mal, 6 il ne se réjouit pas de l'injustice, mais il se réjouit 

de la vérité; 7 il pardonne tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout. 8 L'amour ne 

faillit jamais. Que ce soient les prophéties, elles failliront; les langues, elles cesseront ; la 

connaissance, elle disparaitra. 
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Et un prophète confirmé nous a dit dans son sermon Le roi rejeté 60-0515M 146 Et alors 

j‘ai entendu une voix, celle qui m‘avait parlé dans la chambre, elle disait : « Ceci, c‘est ce 

que tu as prêché, quand tu parlais du Saint-Esprit. Ceci, c‘est l‘amour parfait. Et on ne 

peut pas entrer ici si on ne l‘a pas. » 147 Je suis plus convaincu que je l‘ai jamais été de 

toute ma vie : il faut avoir l’amour parfait pour entrer là-bas. Il n‘y avait pas de 

jalousie. Il n‘y avait pas de fatigue. Il n‘y avait pas de mort. La maladie ne pourrait 

jamais entrer là. La mortalité ne pourrait jamais vous faire vieillir; et eux, ils ne 

pouvaient pas pleurer. Il n‘y avait que de la joie. 148 « Oh, mon précieux frère. » Et ils 

m‘ont pris et m‘ont placé à un endroit très haut. 149 Et je me suis dit : « Je ne rêve pas. 

En me retournant, je peux voir mon corps étendu là sur le lit. » 150 Et ils m‘ont placé 

là-haut, et j‘ai dit : ―Oh, je ne devrais pas être assis ici.‖ 151 Et voilà que des femmes et 

des hommes dans la fleur de leur jeunesse arrivaient des deux côtés, en criant. Et une 

femme qui était là s‘est écriée : ―Oh, mon précieux frère. Oh, nous sommes tellement 

heureux de te voir ici.‖ J‘ai dit : ―Je ne comprends pas.‖  

152 Et alors, cette voix qui parlait au-dessus de moi, a dit : « Tu sais, il est écrit dans la 

Bible que les prophètes étaient recueillis auprès des leurs. » Et j‘ai dit : ―Oui, je me 

souviens d‘avoir vu ça dans les Écritures. – Mais, ceci, c‘est le moment où tu seras 

recueilli auprès des tiens.‖ J‘ai dit : « Alors, ils seront réels, et je pourrai les toucher. 

– Oh oui. » 153 J‘ai dit : « Mais je... Il y en a des millions. Il n‘y a pas autant de Branham 

que ça. » 154 Et cette voix a dit : « Ce ne sont pas des Branham; ce sont tes convertis. 

Ce sont ceux que tu as conduits au Seigneur. » Il a dit : « Certaines de ces femmes que tu 

trouves si ravissantes avaient plus de quatre-vingt-dix ans quand tu les as conduites au 

Seigneur. Ce n‘est pas étonnant qu‘elles crient : ‗Notre précieux frère.‘ » 155 Et tous se 

sont écriés ensemble, ils ont dit : « Si tu n’avais pas accepté d’y aller, nous ne serions 

pas ici. ». » 
 

Remarquez ce qu’il a dit : « Si tu n’avais pas accepté d’y aller, nous ne serions pas 

ici. » 
 

172 Je suis convaincu, Seigneur, que si cette petite église, ce matin, pouvait seulement 

regarder de l’autre côté du rideau. Aucune affliction parmi  eux, il ne pourrait jamais y 

en avoir. Aucune maladie, rien d‘autre que la perfection. Et il n’y a qu’un souffle entre 

ici et là : de la vieillesse à la jeunesse, du temps à l’Éternité. Des tracas de demain et 

du chagrin d’hier, au temps présent de l’Éternité, dans la perfection. 173 Je Te prie, ô 

Dieu, de bénir toutes les personnes qui sont ici. S‘il y en a ici, Seigneur, qui ne Te 

connaissent pas de cette façon-là, dans l‘amour... Et, en vérité, Père, on ne peut pas 

entrer dans ce Lieu Saint si on n‘a pas ce genre d‘amour là : la nouvelle Naissance, 

d‘être né de nouveau. Le Saint-Esprit, Dieu est amour. Et nous savons que c‘est vrai. 

Nous aurons beau transporter des montagnes par notre foi, faire de grandes choses, mais 

si nous n‘avons pas ça, nous ne pourrons jamais monter à cette grande échelle, là-bas. 

Mais si nous l‘avons, il nous élèvera au-delà des soucis de ce monde. 174 Je Te prie, 

Père, de bénir les gens qui sont ici, et que chaque personne qui m‘a entendu raconter 

cette Vérité, ce matin – et Tu m‘en es témoin, Seigneur, comme Samuel, autrefois : ―Leur 
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ai-je déjà dit quelque chose en Ton Nom qui n‘ait pas été vrai?‖ Ils en sont les juges. Et 

je leur dis maintenant, Seigneur, que Tu m’as emmené dans ce Pays-là. Tu sais que 

c‘est vrai. 175 Et maintenant, Père, s‘il y en a qui ne Te connaissent pas, que ce soit 

maintenant l‘heure où ils diront : ―Seigneur, place en moi la volonté d’être selon Ta 

volonté.‖ Accorde-le, Père. 
 

C’est pourquoi, ce soir nous commencerons notre étude du Message du Signe que frère 

Branham a prêché, parce qu'il dit que c’est le sermon qu’il fallait pour faire suite aux 

Sceaux. C'est le sermon qu’il fallait pour nous aider à comprendre l'importance de 

recevoir le Saint-Esprit. C'est le sermon qu’il nous faut pour cette heure pour recevoir le 

Saint-Esprit, et vous apprendrez que si vous n'avez pas ce signe dont il parle, non 

seulement vous manquerez l’Enlèvement, mais vous resterez pour les fléaux qui doivent 

survenir. 
  

Ainsi, prenons au paragraphe 36 du Signe prêché le 1
ier

 septembre 1963. Les 14 premiers 

paragraphes, c’est là où beaucoup de bébés ont été consacrés, ainsi nous les sauterons 

pour le moment et passerons au paragraphe 15 pour commencer notre lecture. 
 

Le Signe 1
i e r

 septembre 1963 36 ()... Je ne parlerai qu‘un petit peu, parce qu‘il y a la 

communion ce soir. Je vais donc parler peut-être vingt ou trente minutes, et ensuite nous 

aurons la ligne de prière, et, immédiatement après, nous aurons la communion. Nous 

vous invitons à rester avec nous; cela nous fera plaisir. Nous n‘avons pas une 

communion fermée. La communion s‘adresse à chaque croyant; chaque croyant. 37 

Avant de lire l‘Écriture, pourrions-nous incliner la tête juste une minute. Je vais 

demander à un bon ami, Frère Lee Vayle, de bien vouloir nous conduire dans un mot de 

prière, demander à Dieu de bénir Sa Parole. Frère Vayle, voulez-vous le faire pour 

nous? [Frère Lee Vayle prie.–N.D.É.] Amen.  
 

38 Maintenant, solennellement et avec respect, nous abordons la Parole. Je désire lire 

ce matin dans Exode, au chapitre 12, en commençant avec le verset 12, du verset 12 au 

verset 13 inclus. Écoutez bien maintenant. Et avant la communion ce soir, lisez le 

chapitre 12 d’Exode – le chapitre au complet. Car, ici au verset 11, il est question de la 

préparation pour le voyage, et de la communion avant de se mettre en route. Nous 

voulons aborder ceci avec beaucoup de respect. Alors, le verset 12 du chapitre 12: 

Cette nuit-là, je passerai dans le pays d‘Égypte, et je frapperai tous les premiers-nés du 

pays d‘Égypte, depuis les hommes jusqu‘aux animaux, et j‘exercerai des jugements 

contre tous les dieux de l‘Égypte. Je suis l‘Éternel. Le sang vous servira de signe sur les 

maisons où vous serez; je verrai le sang, et je passerai par-dessus vous, et il n‘y aura 

point de plaie qui vous détruise, quand je frapperai le pays d‘Égypte. 39 Puisse le 

Seigneur bénir Sa Sainte Parole. 
 

40 Maintenant, je désire tirer mon sujet de là; je prendrai un simple petit mot de cinq 

lettres : Signe. Signe. Je désire parler sur ce mot, ou plutôt enseigner la leçon de l‘école 

du dimanche sur ce mot, un ―signe‖. La Bible dit ici : ―Le sang vous servira de signe.‖ 

Nous voulons donc utiliser le mot ―signe‖. 
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Or, comme il voulait qu’ils lisent tout le chapitre 12 du livre de l’Exode, prenons donc le 

temps de faire ce qu'il a demandé à sa congrégation de faire. Lisons le 12
ième

 chapitre dans 

son entiéreté comme il l’a suggéré avant le souper de la communion, puisque nous 

prendrons la communion ce soir à la fin du sermon. 
 

Exode 12:1  L‘Éternel dit à Moïse et à Aaron dans le pays d‘Égypte : 2 Ce mois-ci sera 

pour vous le premier des mois; il sera pour vous le premier des mois de l’année. 
 

Le nom de ce mois que Dieu a choisi comme le premier mois dans le nouveau calendrier 

d’Israël, est le mois du  « Nissan »  et vous verrez comment est-ce que ce mois est aussi 

un mois très important pour nous en tant que croyants, parce qu'il marque un 

commencement.  
 

Le calendrier que Dieu a donné à Israël se fonde sur les cycles lunaires. Au début du 

cycle lunaire, elle apparaît comme mince croissant. C'est le signal pour un nouveau 

mois juif.  La lune se développe jusqu'à ce que ce soit la pleine lune au milieu du 

mois, puis elle commence à décliner jusqu'à ce qu'on ne puisse plus la voir. Elle reste 

invisible pendant approximativement deux jours puis le mince croissant réapparaît, et le 

cycle recommence.   
 

Le cycle prend approximativement 29½ jours. Mais comme un mois doit se composer de 

jours complets, un mois dure parfois 29 jours (un tel mois est connu sous le nom de 

chaser, « manquer ou manquant »), et parfois 30 jours ou (malei, qui signifie 

« complet »).  

Connaître exactement quand commence le mois a toujours été important dans la pratique 

du judaisme, parce que la Torah fixe la date des fêtes juives selon les jours du mois. 

Ainsi, au verset suivant, nous voyons justement Dieu procéder exactement ainsi. 
 

3  Parlez à toute l‘assemblée d‘Israël, et dites : Le dixième jour de ce mois, on prendra 

un agneau pour chaque famille, un agneau pour chaque maison. 4 Si la maison est trop 

peu nombreuse pour un agneau, on le prendra avec son plus proche voisin, selon le 

nombre des personnes; vous compterez pour cet agneau d‘après ce que chacun peut 

manger.5 Ce sera un agneau sans défaut, mâle, âgé d‘un an; vous pourrez prendre un 

agneau ou un chevreau. 
 

Remarquez que cet agneau est un type de Christ, c’est un mâle sans défaut. Remarquez, 

on le prenait Le dixième jour du premier mois,  et ensuite 6  Vous le garderez jusqu’au 

quatorzième jour de ce mois; et toute l‘assemblée d‘Israël l‘immolera entre les deux 

soirs. (Ainsi cet agneau est pris le dix de nissan). 
 

Maintenant, nous, en tant que gens des nations, nous vivons sous l’influence du 

calendrier romain qui se fonde sur le soleil, c’est un calendrier solaire, et les noms des 

mois sont d’après des déités romaines et des personnalités romaines importantes.  
 

Janvier a été nommé d’après Janus, le dieu des portes et des entrées.  

Mars a été nommé d’après Mars, le dieu de la guerre.   
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Mai a été nommé d’après Maia, la déesse de la croissance des plantes  

Juin, c’était d’après junius, le nom latin pour la déesse Juno 

Juillet d’après Jules caesar, l'empereur.  

Août d'Augustus Caesar etc.  
 

Cependant, en tant que chrétiens, nous ne devons pas regarder au calendrier de l'homme 

mais celui de Dieu, et les Ecritures que nous lisons ce soir, nous parlent de la toute 

première fête que Dieu a commandée à Israël de garder, que nous appelons la Pâque. 

Cette fête a commencé le 10
ième

 jour de nissan et ensuite l'agneau était immolé le 14
ième

 

jour de nissan, et le peuple devait se nourrir de cet agneau pendant sept jours, et le sang 

devait être appliqué sur chaque maison, parce que l'ange de la mort devait parcourir le 

pays, et apporter la mort à chaque maison qui n'était pas sous le signe de ce sang.  
 

Il est significatif que les premiers des quatre tétrades de lune de sang tombent également 

à la Pâque de Nissan qui était le 4 avril, 2014.  Ensuite, la prochaine lune de sang était le 

8 octobre 2014 qui est la Fête des Tabernacles. C'est également très significatif parce que 

La Fête des Tabernacles parle de la Fête des tentes, quand Dieu vint habiter avec Son 

peuple dans la Grande Tente ou Tabernacle.  
 

Entre les deux premières lunes de sang, et deux, c’est un témoignage, nous avons eu une 

éclipse solaire totale le 3 avril, 2015 qui était le 1
ier

 nissan ou le premier jour du 

calendrier que Dieu a donné à Moïse et à Son peuple.  
 

La troisième lune de sang est encore tombée à la Fête de la Pâque de cette année, le 4 

avril 2015, et la dernière lune de sang tombera encore à la 

Fête des Tabernacles ; ensuite il n'y aura plus de tétrade des 

lunes de sang qui tombent encore un jour de fête juif pour 

1000 ans. La fête des Tabernacles ou la Fête des Tentes se 

produira le 28 septembre 2015, ce qui est aussi un jour très 

significatif, parce que c'est le jour où le pape sortira des 

Etats-Unis telle que prophétiser. Cela signifie qu'il y a deux 

témoignages aux gens des nations, parce qu’il y a deux lunes 

de sang à la Fête de la Pâque et deux à la Fête des 

Tabernacles, consécutivement. Et nous savons qu'il y aura 

aussi deux témoignages pour Israël lorsque l’Epouse des 

Nations sera partie à la maison dans l’Enlèvement. 
 

Alors le nouveau pape quittera les Etats-Unis. C'est exact, il 

est fixé qu’il quitte les Etats-Unis le 28 septembre lors du 

dernier des quatre lunes de sang, et tous nous savons ce que 

frère Branham a dit quand le pape est venu en Amérique en 1963. 
 

Shalom 64-0112  78 (…) Ainsi la lune représente l'église terrestre. 79 Et n'est-ce pas 

étrange que, juste avant que le pape n'effectue son voyage pour Jérusalem, la lune dans 

les cieux s'est complètement obscurci, juste quelques jours avant qu'il n'effectue son 



6  

 
 

voyage? Et il vient aussi ici, vous savez. Vous voyez? Eh bien, cela n'a jamais été 

connu. Vous voyez? Mais qu'est-ce que cela montre? Qu'il fait ceci pour gagner la 

communion, comme le jour après qu'il est arrivé à Jérusalem, il a rencontré la 

hiérarchie orthodoxe grecque. Et qu'est-ce que cela reflète? La communion, les 

protestants et le catholicisme se joignant ensemble, chose qu'ils sont en train de faire et 

qu'ils feront pleinement. Et Dieu a reflété cela pour nous dans la lune par un 

assombrissement total. Par Sa grâce et Sa miséricorde... 
 

L’enlèvement 65-1204 61 Le Pape vient de venir ici. Souvenez-vous, au Tabernacle, – 

vous avez tous les bandes, je pense, – de quelle manière le Seigneur a montré, ce jour-là 

dans le Tabernacle, exactement où ces âges de l‘Église seraient et comment ils seraient. Et 

je les avais dessinés sur le tableau là-bas; ce sont les âges de l’Église que vous voyez 

dessinés ici dans le livre. Le Saint-Esprit n’est-Il pas 

descendu dans une grande Colonne de Feu, et ne les 

a-t-Il pas dessinés Lui-même sur le mur, alors que 

trois à quatre cents personnes étaient assises là, en 

train de Le regarder? Et comme le Pape commençait 

sa tournée par ici, la lune s‘obscurcit, et ils prirent des 

photographies et c‘était pareil à ce qui avait été dessiné 

là-bas, sur la plate-forme. Il a fait son voyage ici le 

treize, a marché sur treize marches, a servi la communion à treize, à une nation qui est le 

nombre treize, et cela s’est obscurci partout. Ne voyez-vous pas où nous en sommes? 

Nous sommes à la fin des temps. 62 « Des moqueurs se lèveront dans les derniers jours, 

disant : ―Il n‘y a aucune différence entre maintenant et le temps où nos pères 

s‘endormirent. » Mais, lorsque vous voyez ces choses qui commencent à arriver, levez la 

tête, préparez-vous, quelque chose pourrait arriver d’un instant à l’autre. Christ revient 

pour Son Église. 

Je pense qu’il est très remarquable que dans les quelques heures qui ont suivi la 

démission du pape, je crois que c’était « Benedict », comme dans « Benedict Arnold », le 

premier traître de l'histoire américaine. C'est un bon nom pour un pape. Quoi qu'il en soit, 

dans les heures qui ont suivi sa démission, la foudre a frappé le Vatican. 
 

Ensuite vient le pape suivant et juste quelques mois après être devenu pape, nous avons la 

première lune de sang de la tétrade, et ce pape donc un mois plus tard visite Jérusalem, et 

il est également remarquable que ce même pape quittera les Etats-Unis le jour même qu’a 

lieu la dernière lune de sang qui tombe un jour de Fête Juive avant mille ans. Il est 

également significatif que nous ayons expérimenté une éclipse solaire totale cette année, 

le premier jour du premier mois du calendrier que Dieu a donné à Son peuple, au Chapitre 

12 de l'Exode que nous avons lu. 
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Or, de toutes les Fêtes juives qu’on a prescrites aux Juifs d’observer, la Pâque et la Fêtes 

des Tabernacles sont les plus significatives. Parce que la Fête de la Pâque représente le 

signe donné pour chaque maison, afin de les préserver des jugements qui viendront sur  

les masses incrédules.  
 

L'application du sang de l'agneau sur chaque maison empêchait l'ange de la mort 

d’approcher, et il devait être appliqué sinon il était sans effet.  
 

La fête des Tabernacles est également très significative, parce que c'est cette Fête des 

Tabernacles qui s'appelle aussi la Fête des Tentes, qui représente en réalité la présence de 

Dieu tabernaclant ou demeurant avec Son peuple. Et tout celui qui ne venait pas à cette 

Fête des tentes pendant la période de la Fête des tentes, était placé sous une malédiction 

où les plaies du jugement viendraient sur lui. C'est une promesse de Dieu. 
 

Deutéronome 31:10 Moïse leur donna cet ordre : Tous les sept ans, à l’époque de 

l’année du relâche, à la fête des tabernacles, 
 

Zacharie 14:16 Tous ceux qui resteront de toutes les nations Venues contre Jérusalem 

Monteront chaque année Pour se prosterner devant le roi, l’Éternel des armées, Et pour 

célébrer la fête des tabernacles. 17 S’il y a des familles de la terre qui ne montent pas à 

Jérusalem Pour se prosterner devant le roi, l’Éternel des armées, La pluie ne tombera 
pas sur elles. 18 Si la famille d‘Égypte ne monte pas, si elle ne vient pas, La pluie ne 

tombera pas sur elle; Elle sera frappée de la plaie dont l’Éternel frappera les nations Qui 

ne monteront pas pour célébrer la fête des tabernacles.19 Ce sera le châtiment de 

l’Égypte, Le châtiment de toutes les nations Qui ne monteront pas pour célébrer la fête 

des tabernacles. 

Je ne sais pas ce qu’il en est pour vous, 

mais je veux être dans cette Tente où Il 

demeure, et être là pour la resurrection 

associée à cette tente. Et nous voyons que 

la dernière lune de sang commence lorsque 

le pape quitte les Etats-Unis. Donc tout 

comme il y avait une signification en 1963, 

de même il y a une signification en 2015.  
 

Est-ce que ça pourrait être ce que frère 

Branham voulait dire dans son sermon: Les 

actes du Saint-Esprit 54-1219E 87 Je 

pense que l'un de ces glorieux jours, quand  

cette confédération unie des églises se rassemblera, et que le nouveau Pape sortira des 

Etats-Unis et qu'il sera placé là selon la prophétie, alors on formera une image à la 

bête. Et je vous assure, la véritable Eglise de Dieu va se rassembler. Les véritables et 

authentiques croyants... 
 

7  On prendra de son sang, et on en mettra sur les deux poteaux et sur le linteau de la 
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porte des maisons où on le mangera. 
 

Remarquez, sur les deux poteaux latéraux de la porte, et sur le linteau, ou en haut de la 

porte ce qui représente la croix de Christ. 
 

8  Cette même nuit, on en mangera la chair, rôtie au feu; on la mangera avec des pains 

sans levain et des herbes amères. 
 

Chacune de ces choses dont il est parlé ici sont aussi représentées dans la Bible. Il y a 

également une Fête de pain sans levain, et nous pourrions avoir plusieurs sermons rien 

que sur ce sujet. Mais pour faire court, ils devaient préparer du pain sans levain parce 

qu'ils devaient être pris à la hâte. Et le levain, c’est ce que nous appelons aujourd'hui 

« levure ». Ainsi, le pain devait être fait juste avec de la farine de blé moulu et de l'eau, et 

sans levure, parce qu'il n'y avait pas de temps pour qu’elle lève.  
 

Il y a des années, lorsque nous avions commencé la première fois l'église ici en 1982, 

frère Vayle m'a pris à l’écart et m'a montré comment faire le pain de communion, juste 

comme frère Branham l’avait pris à l’écart pour lui montrer comment le faire, et nous le 

faisons de la même manière aujourd'hui qu'ils le firent jadis ici dans le livre de l’Exode.  
 

Il y a des gens qui utilisent de la levure, mais ça ne doit pas en être ainsi, parce que la 

levure représente la fausse doctrine. Rappelez-vous, Jésus a dit aux disciples : « Gardez-

vous du levain des pharisiens qui était leur enseignement (doctrine). » Et Jésus a dit : le 

Royaume de Dieu est comparable à une femme qui a pris et mis du levain dans trois 

mesures de farine. En d'autres termes, elle avait utilisé du levain qui est sa propre 

doctrine et l’a mélangé dans la farine de la justification, de la Sanctification  et du 

baptême du Saint-Esprit, la gonflant et en faisant ce qu’elle n'est pas. Et Dieu a utilisé 

Son prophète dans ce temps de la fin, afin restaurer ce que l'église avait souillé par son 

levain. Ainsi, il faut le pain sans levain de la Parole en cette heure pour ramener la pure 

Parole ou l’offrande de farine de Dieu. 
 

9  Vous ne le mangerez point à demi cuit et bouilli dans l‘eau; mais il sera rôti au feu, 

avec la tête, les jambes et l‘intérieur. 10 Vous n’en laisserez rien jusqu’au matin; et, s’il 

en reste quelque chose le matin, vous le brûlerez au feu. 
 

Une fois de plus, c’est encore ce que nous faisons jusqu’à ce jour. S’il y a des restes de la 

table de communion ce soir, les diacres ont reçu l’ordre de prendre et de brûler ces restes.  

C'est pourquoi nous demandons aux diacres de compter tous ceux qui participeront avant 

de rompre effectivement le pain et de l’apporter pour que la table de communion soit 

bénie. 
 

11  Quand vous le mangerez, vous aurez vos reins ceints, vos souliers aux pieds, et votre 

bâton à la main; et vous le mangerez à la hâte. Et c'est pourquoi nous ne nous asseyons 

pas pour le manger, mais on le mange plutôt debout pendant qu’on passe dans la ligne 

communion. 
 

« C’est la Pâque de l’Éternel. 12  Cette nuit-là, je passerai dans le pays d‘Égypte, et je 
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frapperai tous les premiers-nés du pays d‘Égypte, depuis les hommes jusqu‘aux animaux, 

et j‘exercerai des jugements contre tous les dieux de l‘Égypte. Je suis l‘Éternel. 13 Le 

sang vous servira de signe sur les maisons où vous serez; je verrai le sang, et je passerai 

par-dessus vous, et il n’y aura point de plaie qui vous détruise, quand je frapperai le 

pays d‘Égypte. » 
 

Une autre chose que je pense être significative au sujet des quatre lunes de sang, c’est 

puisque la lune représente l'église, et Dieu a dit : «  Quand je verrai le sang, et je 

passerai par-dessus vous. » 
 

Je crois que le Seigneur nous a donné un signe du ciel, que c'est l'heure où le signe doit 

impérativement être montré, parce que l'ange de la mort est en chemin. Et le Sang était 

pour nous un signe. Or, aujourd'hui la Vie qui était dans le sang doit être manifestée dans 

nos vies, pour que l'ange de la mort passe par-dessus nous et n’approche pas de notre lieu 

d’habitation.  
 

Nous avons des signes au-dessus dans les cieux et sur la terre, il y a la détresse parmi les 

nations, et tout ce qui peut être accompli s’accomplit rapidement. Alors, nous n'avons pas 

de temps à perdre. Le temps se fond dans l'éternité. Appliquez le sang frères, appliquez la 

vie.  
 

Puis le Seigneur dit : 14 Vous conserverez le souvenir de ce jour, et vous le célébrerez par 

une fête en l‘honneur de l‘Éternel; vous le célébrerez comme une loi perpétuelle pour vos 

descendants. 
 

Maintenant, pourquoi à votre avis devaient-ils observer cette fête comme un mémorial 

dans chaque génération et à perpétuité? Parce que cette scène doit se répéter encore, et 

l'ange de la mort doit encore revenir, et si vous comprenez comment ils ont échappé dans 

l'Alpha, vous saurez comment vous en échappez dans l'Omega. Par conséquent, vous 

comprendrez lorsque cette scène se répètera sous peu, car les cieux l'ont déclaré. Et nous 

avons eu un prophète comme Moïse en cette heure, et nous avons eu la même colonne de 

feu qui a conduit Moïse, ici, nous conduisant à nouveau par le ministère d'un prophète 

confirmé. Et tout comme Moïse a quitté la scène et Josué a fait entrer le peuple, notre 

Josué qui est Christ est aussi ici nous conduisant au millénium.   
 

Par conséquent, William Branham nous dit ici dans ce sermon que le signe qui a été 

montré à l’époque de Moïse est sur le point d'être montré encore en ce jour. 
 

15  Pendant sept jours, vous mangerez des pains sans levain. (Et ces sept jours 

représentent les sept âges de l’église.) Dès le premier jour, il n’y aura plus de levain dans 

vos maisons; car toute personne qui mangera du pain levé, du premier jour au septième 

jour, sera retranchée d‘Israël. 
 

Maintenant, rappelez-vous, le levain représente la fausse doctrine ajoutée à la mesure de 

farine, la rendant plus grande et plus grandiose qu'elle ne l’est vraiment. 
 

L’enlèvement 65-1204 P:34 58 (…) la communion, je leur ai montré que, lorsqu‘ils 
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offraient cet agneau en sacrifice, ils ne devaient pas avoir de levain parmi eux, pendant 

la durée des sept jours. Pas de levain, pas de pain avec du levain. Tout devait être sans 

levain. Cela représentait les sept âges de l’Église, dont nous parlons ici dans le livre. Il 

ne devait y avoir ni levain, ni rien d‘autre qui soit mélangé à cela. Et nous avons 

mélangé des credos et des dénominations et tout le reste, à la Parole, et nous essayons 

toujours de l’appeler “la Parole”. Il n‘y aura pas de levain pendant les sept jours entiers. 

Et, même, ce que vous mangez aujourd’hui, n’essayez pas de le garder pour demain 

mais brûlez-le avant le lever du jour, car il y a un nouveau Message qui vient, et une 

nouvelle chose. 
 

16 Le premier jour, vous aurez une sainte convocation; (et nous savons qu’une 

convocation, c’est un groupe de gens qui se sont rassemblés en obéissance à un appel; 

assemblée.) 
 

et le septième jour, vous aurez une sainte convocation. On ne fera aucun travail ces 

jours-là; vous pourrez seulement préparer la nourriture de chaque personne. 
 

Remarquez que ce qui arrive le premier jour doit arriver le septième jour, l'Alpha devient 

l’Omega et il doit y avoir une sainte convocation ou rassemblement avec Lui. 
 

2 Thessalonians 2:1 Pour ce qui concerne la Parousia de notre Seigneur Jésus-Christ et 

notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, 
 

Luc 17:37 Les disciples lui dirent : Où sera-ce, Seigneur? Et il répondit : Où sera le 

corps, là s’assembleront les aigles. 
 

17 Vous observerez la fête des pains sans levain, car c‘est en ce jour même que j‘aurai 

fait sortir vos armées du pays d‘Égypte; vous observerez ce jour comme une loi 

perpétuelle pour vos descendants. 18 Le premier mois, le quatorzième jour du mois, au 

soir, vous mangerez des pains sans levain jusqu’au soir du vingt et unième jour. 19 

Pendant sept jours, il ne se trouvera point de levain dans vos maisons; car toute 

personne qui mangera du pain levé sera retranchée de l’assemblée d’Israël, que ce 

soit un étranger ou un indigène. 20 Vous ne mangerez point de pain levé; dans toutes 

vos demeures, vous mangerez des pains sans levain. 21 Moïse appela tous les anciens 

d‘Israël, et leur dit : Allez prendre du bétail pour vos familles, et immolez la Pâque. 22 

Vous prendrez ensuite un bouquet d’hysope, (et frère Branham explique pourquoi 

l’hysope était essentiel dans... 
 

Le Signe 64-0308 17 Voici la maison, et pour l‘adorateur, quelle était l‘exigence? 

―Immolez un agneau. Le quatorzième jour, après qu‘il aura été gardé, un–un mâle sans 

défaut, tout Israël l‘immolera, et avec de l’hysope on prendra le sang et on le mettra sur 

le linteau de la porte.‖ 18 Et, en passant, l’hysope, là, c’était une herbe tout à fait 

ordinaire. Hysope, ça veut dire “votre foi”. Quand quelqu‘un essaie d‘avoir une foi 

surnaturelle, c‘est pour ça que vous ne recevez pas votre guérison. La foi, c’est quelque 

chose de tout à fait ordinaire. Vous avez la foi pour venir à l’église. Vous avez la foi 

pour sortir dehors. Vous avez la foi pour démarrer votre voiture. Vous avez la foi pour 
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manger votre dîner. C’est comme ça, une foi tout à fait ordinaire. Donc, quand on 

appliquait le sang, on l‘appliquait avec de l‘hysope, qui est une herbe tout à fait 

ordinaire, qui pousse partout en Palestine; ça montre que la foi avec laquelle on doit 

appliquer le Sang, ce n’est pas quelque chose de sensationnel, à quoi on n‘arrive pas à 

moins d‘avoir toutes sortes de doctorats. C’est une foi tout à fait ordinaire, une foi de 

tous les jours, pour croire Dieu. Voyez? « Appliquez le sang », par la foi, « avec de 

l’hysope. » 
 

« Vous le tremperez dans le sang qui sera dans le bassin, et vous toucherez le linteau et 

les deux poteaux de la porte avec le sang qui sera dans le bassin. Nul de vous ne sortira 

de sa maison jusqu‘au matin. » 
 

En d'autres termes, une fois que le Signe a été appliqué à la porte de la Chambre, et  

Christ est la porte, nous devons rester en Christ jusqu'au matin, demeurer en Christ 

jusqu'à ce que les dangers soient passés. Et puis dans le prochain verset, il nous dit 

pourquoi. 
 

23 Quand l‘Éternel passera pour frapper l‘Égypte, et verra le sang sur le linteau et sur 

les deux poteaux, l’Éternel passera par-dessus la porte, et il ne permettra pas au 

destructeur d’entrer dans vos maisons pour frapper. 24 Vous observerez cela comme 

une loi pour vous et pour vos enfants à perpétuité. 25 Quand vous serez entrés dans le 

pays que l‘Éternel vous donnera, selon sa promesse, vous observerez cet usage sacré. 

26 Et lorsque vos enfants vous diront : Que signifie pour vous cet usage? 27 vous 

répondrez : C‘est le sacrifice de Pâque en l‘honneur de l‘Éternel, qui a passé par-

dessus les maisons des enfants d‘Israël en Égypte, lorsqu‘il frappa l‘Égypte et qu‘il 

sauva nos maisons. Le peuple s‘inclina et se prosterna. 
 

Je veux que vous remarquiez que Dieu a donné des instructions spécifiques aux parents : 

ils devaient enseigner à leurs enfants la signification de ces choses. Et si vous ne le faites 

pas, vous ne faites pas ce que Dieu vous a dit de faire. Car ce n'est pas différent de ce 

qu'il a dit dans Proverbes 22:6 Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre;et quand il 

sera vieux, il ne s'en détournera pas. 
 

28 Et les enfants d‘Israël s‘en allèrent, et firent ce que l’Éternel avait ordonné à Moïse 

et à Aaron; ils firent ainsi. 29 Au milieu de la nuit, l’Éternel frappa tous les premiers-

nés dans le pays d’Égypte, depuis le premier-né de Pharaon assis sur son trône, jusqu‘au 

premier-né du captif dans sa prison, et jusqu‘à tous les premiers-nés des animaux. 30 

Pharaon se leva de nuit, lui et tous ses serviteurs, et tous les Égyptiens; et il y eut de 

grands cris en Égypte, car il n‘y avait point de maison où il n‘y eût un mort. 
 

Pouvez-vous vous imaginer ce qui arrive à l’Amérique, et non seulement à l’Amérique mais 

aussi au reste du monde? Dieu a promis que la terre va brûler. Il a promis qu'Il détruira 

encore la terre, et cette fois-ci, pas par l'eau mais par le feu. Et Il a également  promis qu'Il 

enverra l'esprit d'Elie pour rassembler Ses enfants pour nous faire sortir  juste avant la 

fournaise. 
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Malachie 4:1 Car voici, le jour vient, ardent comme une fournaise. Tous les hautains 

et tous les méchants seront comme du chaume;le jour qui vient les embrasera, Dit 

l'Éternel des armées, Il ne leur laissera ni racine ni rameau. 2  Mais pour vous qui 

craignez mon nom, se lèvera le soleil de la justice, et la guérison sera sous ses ailes; 

(Il promet d’entrer en scene avec des campagnes de guérison pour commencer;)Vous 

sortirez, et vous sauterez comme les veaux d'une étable, 3  Et vous foulerez les méchants, 

car ils seront comme de la cendre sous la plante de vos pieds, au jour que je prépare, 

Dit l'Éternel des armées. 4  Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon serviteur, auquel j'ai 

prescrit en Horeb, pour tout Israël, des préceptes et des ordonnances. (Il parle de 

Deutéronome 18 lorsque Dieu a promis qu’Il leur enverrait un prophète comme Moïse.) 
 

5  Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, avant que le 

jour de l'Éternel arrive, ce jour grand et redoutable. 6  Il 

ramènera le coeur des pères à leurs enfants, et le coeur 

des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne 

frapper le pays d'interdit.  
 

Donc avant que Dieu ne vienne frapper la terre de 

malédiction, Il viendra avec des campagnes de guérison et 

suscitera un prophète comme Moïse, qui aura l’onction d’Elie sur lui. Et il viendra avec 

la miséricorde, et ceux qui reçoivent la miséricorde seront sauvés de la colère de Dieu, et 

ceux qui rejetent la miséricorde, qui est le Message, il ne leur reste rien que le jugement.  
 

Or, la Bible parle de cette promesse de destruction à beaucoup d'endroits notamment 

dans Esaïe 2 et  Esaïe 28. 
 

ESAÏE 2(version de la Bible autorisée) 2 Et il arrivera, dans les derniers jours… 10 

Entre dans le roc et cache-toi dans la poussière, par peur du SEIGNEUR et pour la 

gloire de sa majesté. 11 Les regards hautains de l‘homme seront abaissés, et l‘orgueil de 

l‘homme sera humilié ; et le SEIGNEUR seul sera exalté en ce jour-là. Remarquez, la 

photo ci-dessus. Qu’est-ce que l’US Air Force gagnerait à creuser des tunnels 

profondément sous terre ? 12 Car le jour du SEIGNEUR des armées sera contre tout 

homme qui est orgueilleux et hautain, et contre tout homme qui s‘élève; et il sera 

abaissé; 17 Et l‘arrogance de l‘homme sera humiliée, et l‘orgueil des hommes sera 

abaissé; et le SEIGNEUR sera seul élevé en ce jour-là, 18 Et quant aux idoles, il les 

abolira entièrement. 19 Et l’on entrera dans les cavernes des rocs et dans les trous de la 

terre, par crainte du SEIGNEUR et pour la gloire de sa 

majesté, quand il se lèvera pour secouer terriblement la 

terre. 20 En ce jour-là, l‘homme jettera aux taupes  

(ceux qui creusent des tunnels) et aux chauves-souris 

(ceux qui habitent dans des grottes et des cavernes) ses 

idoles d‘argent et ses idoles d‘or, qu‘il s‘était fait pour 

les adorer; (en d’autres termes, les riches verseront leur 

richesse pour être admis dans les tunnels, les grottes et 



13  

les cavernes souterrains. Et c’est exactement ce que nous dit le prochain verset) 21 Et ils 

entreront dans les fentes des rocs et dans les creux des montagnes, par crainte du 

SEIGNEUR et pour la gloire de sa majesté, quand il se lèvera pour secouer terriblement 

la terre. 22 Cessez de compter sur l‘homme, dont le souffle est dans ses narines ; car 

pourquoi doit-il être estimé ? 

Beaucoup d’homme du gouvernement et des riches comme Bill Gates, se construisent 

des abris souterrains… et ils ont même construit une chambre forte souterraine en vue du 

jugement dernier pour y stocker leurs semences. 
 

Le son incertain 61-0429 E:23 Ainsi il n'y a pas de sécurité. Il n'y a pas moyen d'y 

échapper. Vous ne pouvez pas vous enterrer, ces bombes exploseront à cent cinquante 

pieds sous terre [45,72 m], sur [une superficie de] presque cent milles carré [plus de 

cent mètres carrés]. Et ça c‘est ce que nous savons. Qu'en est-il de ceux dont nous ne 

savons rien? Chaque nation a ses secrets qu'elles ne divulguent pas. Et on peut juste se 

poser des questions sur ce que nous ne savons pas. Puis ils parlent de tout ce défilé à 

faire et d’entrer dans des endroits, et de trouver quelque part, un abri antiaérien, 

s’enterrant dans la terre, [ils vont] déplacer le gouvernement sous un certain tunnel. 

Quel bien cela ferait-il? Eh bien, si l‘une de ces bombes frappait, et que vous soyez à 

quinze cent pieds en-dessous de ça [457,2 m], elle briserait chaque os de votre corps, la 

secousse le ferait. 

La reine de Séba 60-0710 P:53 Les gens aujourd'hui essayent de s‘enterrer dans la 

terre pour trouver un abri antiaérien, pour faire descendre le gouvernement au 

Kentucky quelque part dans l’une des grottes. Maintenant, Ils ont une bombe dont on ne 

peut même pas s‘en protéger dans une grotte. Vous descendez à cent soixante-quinze 

pieds en profondeur sous terre [53,34 m], ou même si vous l‘aviez fabriqué dans de 

l'acier massif à cinq cents pieds sous terre [152,4 m], la secousse de cela tuerait 

chaque... Ca brisera chaque os de votre corps; certainement. Ça fera un trou dans la 

terre de cent cinquante milles carré [45,72 m2], cent cinquante—soixante-quinze pieds 

de profondeur dans la terre. Comment allez-vous vous en 

échapper? Eh bien, je vais vous le dire tout de suite, 

l'église a un abri. Il n'est pas fait d‘acier; il est fait de 

plumes. Sous Ses ailes l'Eglise demeurera, et sera élevée 

dans la gloire loin des choses du monde. Sûr. Ah, si cette 

nation voulait seulement écouter et recevoir et se 

rassembler autour du don, ce serait un âge d'or. Le don, 

c‘est le Saint-Esprit que Dieu a envoyé. "Et voici, 

j‘enverrai sur vous ce que Mon Père a promis; mais vous, 

restez dans la ville [de Jérusalem] jusqu‘à ce que vous soyez revêtus de la puissance 

d‘en haut."." 
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Je n'ai pas le temps d’entrer dans toutes les 

prophéties du temps de la fin, dont parlent 

William Branham et la Bible, mais comme vous 

pouvez le voir, frère Branham avait 

complètement raison, et il semble que les gens 

se sont endormis et n'ont pas prêté attention aux 

avertissements. Ils sont plus concernés par la 

nourriture qu'ils mangent que de préparer leurs 

âmes pour quitter d'ici. 
 

Esaïe 24:1 Voici, l'Éternel dévaste le pays et le rend désert, Il en bouleverse la face et en 

disperse les habitants. 2 Et il en est du sacrificateur comme du peuple, du maître comme 

du serviteur, de la maîtresse comme de la servante, du vendeur comme de l'acheteur, du 

prêteur comme de l'emprunteur, du créancier comme du débiteur. 3 Le pays est dévasté, 

livré au pillage; car l'Éternel l'a décrété. 4 Le pays est triste, épuisé; les habitants sont 

abattus, languissants; les chefs du peuple sont sans force. 5 Le pays était profané par ses 

habitants; car ils transgressaient les lois, violaient les ordonnances, Ils rompaient 

l'alliance éternelle. 6 C'est pourquoi la malédiction dévore le pays, Et ses habitants 

portent la peine de leurs crimes; c'est pourquoi les habitants du pays sont consumés, et il 

n'en reste qu'un petit nombre. 
 

Sautons au verset 17 La terreur, la fosse, et le filet, sont sur toi, habitant du pays! 18 

Celui qui fuit devant les cris de terreur tombe dans la fosse, et celui qui remonte de la 

fosse se prend au filet;car les écluses d'en haut s'ouvrent, et les fondements de la terre 

sont ébranlés. 19 La terre est déchirée, la terre se brise, la terre chancelle. 20 La terre 

chancelle comme un homme ivre, elle vacille comme une cabane; son péché pèse sur 

elle, elle tombe, et ne se relève plus. 21 En ce temps-là, l'Éternel châtiera dans le ciel 

l'armée d'en haut, et sur la terre les rois de la terre. 22 Ils seront assemblés captifs dans 

une prison, ils seront enfermés dans des cachots, et, après un grand nombre de jours, ils 

seront châtiés. (En d’autres termes, leurs cachettes dans la terre, la fosse sera là où ils 

rencontreront leur créateur. C'est ça que ça signifie « ils seront châtiés». 

23  La lune sera couverte de honte, (ça signifie qu’elle deviendra rouge comme un 

homme qui rougit) Et le soleil (sera couvert) de confusion;( quand les hommes avaient 

hontes ils se recouvraient de cendres. Donc figurativement, le soleil noircira comme la 

cendre.) Car l'Éternel des armées régnera sur la montagne de Sion et à Jérusalem, 

resplendissant de gloire en présence de ses anciens. 
 

Donc la malédiction vient : « Ainsi dit l’Eternel. » 
 

Maintenant, laissez-moi conclure ce soir en lisant les derniers versets d’Exode 12:31 

Dans la nuit même, Pharaon appela Moïse et Aaron, et leur dit: Levez-vous, sortez du 

milieu de mon peuple, vous et les enfants d'Israël. Allez, servez l'Éternel, comme vous 

l'avez dit. 32 Prenez vos brebis et vos boeufs, comme vous l'avez dit; allez, et bénissez-

moi. 33 Les Égyptiens pressaient le peuple, et avaient hâte de le renvoyer du pays, car ils 
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disaient: Nous périrons tous. 34 Le peuple emporta sa pâte avant qu'elle fût levée. Ils 

enveloppèrent les pétrins dans leurs vêtements, et les mirent sur leurs épaules. 35 Les 

enfants d'Israël firent ce que Moïse avait dit, et ils demandèrent aux Égyptiens des vases 

d'argent, des vases d'or et des vêtements. 36 L'Éternel fit trouver grâce au peuple aux 

yeux des Égyptiens, qui se rendirent à leur demande. Et ils dépouillèrent les Égyptiens. 37 

Les enfants d'Israël partirent de Ramsès pour Succoth au nombre d'environ six cent mille 

hommes de pied, sans les enfants. 38 Une multitude de gens de toute espèce montèrent 

avec eux; ils avaient aussi des troupeaux considérables de brebis et de boeufs. 39 Ils 

firent des gâteaux cuits sans levain avec la pâte qu'ils avaient emportée d'Égypte, et qui 

n'était pas levée; car ils avaient été chassés d'Égypte, sans pouvoir tarder, et sans prendre 

des provisions avec eux. 40 Le séjour des enfants d'Israël en Égypte fut de quatre cent 

trente ans. 41 Et au bout de quatre cent trente ans, le jour même, toutes les armées de 

l'Éternel sortirent du pays d'Égypte. 42 Cette nuit sera célébrée en l'honneur de l'Éternel, 

parce qu'il les fit sortir du pays d'Égypte; cette nuit sera célébrée en l'honneur de 

l'Éternel par tous les enfants d'Israël et par leurs descendants. 43 L'Éternel dit à Moïse et 

à Aaron: Voici une ordonnance au sujet de la Pâque: Aucun étranger n'en mangera. 44 

Tu circonciras tout esclave acquis à prix d'argent; alors il en mangera. 45 L'habitant et le 

mercenaire n'en mangeront point. 46 On ne la mangera que dans la maison; vous 

n'emporterez point de chair hors de la maison, et vous ne briserez aucun os. 47 Toute 

l'assemblée d'Israël fera la Pâque. 48 Si un étranger en séjour chez toi veut faire la Pâque 

de l'Éternel, tout mâle de sa maison devra être circoncis; alors il s'approchera pour la 

faire, et il sera comme l'indigène; mais aucun incirconcis n'en mangera. 49 La même loi 

existera pour l'indigène comme pour l'étranger en séjour au milieu de vous. 50 Tous les 

enfants d'Israël firent ce que l'Éternel avait ordonné à Moïse et à Aaron; ils firent ainsi. 

51 Et ce même jour l'Éternel fit sortir du pays d'Égypte les enfants d'Israël, selon leurs 

armées. 
 

Prions... 
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